

Katholische Tageseinrichtung für Kinder St. Aldegundis Neuer Steinweg 24 46446 Emmerich am Rhein Tel: 02822/3259

Ansprechpartnerin: Christiane Tück

Unsere Kindertagesstätte befindet sich in der Innenstadt. Wir haben zwei Gruppen und betreuen insgesamt 45 Kinder. Wir haben eine Regelgruppe mit 25 Kindern im Alter von 3-6 Jahren und eine U3 Gruppe mit 20 Kindern im Alter von 2-6 Jahren. Bei uns leben und lernen Kinder mit und ohne Behinderung.

In jeder Gruppe arbeiten drei Fachkräfte.

Wir nehmen am Bundesprogramm für Sprache teil und sind seit Januar 2016 eine Sprach-Kita. Bei uns arbeitet eine Sprachfachkraft, die unser Team begleitet, berät und unterstützt.

Sprachbildung findet bei uns alltagsintegriert statt.

Zwei Erzieherinnen in unserer Kindertagesstätte haben eine Weiterbildung als Fachkraft für sprachliche Bildung gemacht.

Wir bieten vielfältige Sprachanlässe im Alltag und begleiten jegliches Handeln durch Sprache.

Die sprachliche Entwicklung der Kinder beobachten wir mit Hilfe der Sismikund Seldakbögen.

Wir öffnen durchgehend von 7.30 Uhr-16.30 Uhr.

Sie können eine Betreuungsform von 25h (7.30-12.30 Uhr) 35h (7.30-14.30 Uhr) oder 45h (7.30-16.30 Uhr) wählen.

Wir bieten ab 35h für 20 Kinder ein warmes Mittagessen an.

In unserer Kindertagesstätte haben wir im Beisein der Eltern eine kindorientierte Eingewöhnungsphase (das Berliner Modell), die individuell besprochen wird.

Die Kinder können sich bei uns selbstaktiv einbringen und ihre Umwelt erforschen. Wir greifen ihre Interessen auf und entwickeln sie gemeinsam weiter, denn Alltag ist der beste Lehrmeister. Bei uns sind Kindermeinungen erwünscht.

Partizipation leben wir in unserem Alltag. Gemeinsam mit den Kindern überlegen wir z.b., welches Spielmaterial wir neu anschaffen wollen, welche Ausflüge unsere Wackelzahnkinder machen wollen und was es zum Frühstück geben soll.

Wir bieten den Kindern tägliche Bewegungsmöglichkeiten in der Turnhalle sowie auf dem Außengelände.

Die Atmosphäre in unserer Kindertagesstätte ist uns sehr wichtig, da dies die Vorraussetzung für eine entwicklungsfördernde Lernumgebung ist.

Wenn Sie unsere Kindertagesstätte näher kennen lernen möchten, sind Sie herzlich Willkommen.

Sie können sich dann auch gerne unser Konzept durchlesen.